

05/12/2017

## **Copiapó: Fiscalía analizó trabajo científico de investigación con Labocar de Carabineros**

Una productiva reunión de trabajo sostuvo el fiscal adjunto de Copiapó, Nicolás Zolezzi Briones, junto a funcionarios de la Labocar de Carabineros de Atacama. Esto con la finalidad de analizar los actuales sistemas de trabajo en materia de investigación técnica de delitos de robos violentos y en lugares habitados, además de actualizar algunos procedimientos destinados a la identificación de autores de este tipo de delitos.



En la oportunidad se analizaron los procesos ya establecidos entre ambos organismos y que están destinados a la realización de peritajes consistentes en la toma de huellas dactilares, plantares, exámenes corporales, toma de muestras biológicas, etc. “El trabajo pericial y científico en las investigaciones de robo son muy importantes, ya que pueden llegar a entregar información relevante respecto del autor o autores de estos ilícitos. Medios de prueba que muchas veces logran sustentar una acusación fiscal ante el Tribunal y con la cual se solicitan las sanciones penales respectivas”, dijo el Zolezzi.

En la jornada se generó una retroalimentación de antecedentes con la finalidad de optimizar los procesos de trabajo y así poder avanzar de manera efectiva en la investigación de las causas vigentes que se mantienen en la capital de Atacama en materia de robos violentos y robos en lugares habitados.

“Para la Fiscalía existe plena certeza que este tipo de ilícitos tiene una alta preocupación en la comunidad, razón por la que toda coordinación que se lleve a cabo entre la institución a cargo de dirigir las investigaciones y los organismos auxiliares está destinada a obtener mejores resultados en las diligencias que ordena la Fiscalía durante el proceso indagatorio de estos casos”, dijo el fiscal.

Finalmente, Nicolás Zolezzi mencionó que este tipo de coordinaciones resultan sumamente relevantes para mantener la buena comunicación entre la Fiscalía y los peritos de Labocar, a fin de trabajar de manera conjunta en la tarea de perseguir los delitos de robo que son denunciados en la capital regional y sus alrededores.